



COLDWELL BANKER
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL

4 Pièces

92 m²

Réf. 86922462

557 900 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À Sainte-Maxime, dans un secteur recherché au calme absolu, découvrez cette maison de 100 m² à rafraîchir, idéale pour créer un bien à votre image. Implantée sur un terrain plat, clos et arboré de 830 m², elle offre un cadre de vie agréable à seulement 10 minutes à pied du centre-ville et des plages. Les atouts principaux : Séjour spacieux de plus de 30 m² avec cuisine ouverte Terrasse ombragée idéale pour les repas d'été 3 chambres dont une suite en rez-de-chaussée avec potentiel dressing 2 chambres à l'étage + salle de bains + WC indépendant Rangements (placard sous escalier) Grand terrain ...

Located in the Gulf of Saint-Tropez, in Sainte-Maxime, in a sought-after area in absolute calm, discover this 100 m² house in need of refreshing, ideal for creating a property that reflects your style. Set on a flat, fenced, and wooded plot of 830 m², it offers a privileged living environment just a 10-minute walk from the town center and 15 minutes from the beaches. Main features: Spacious living room of more than 30 m² with open kitchen Shaded terrace ideal for summer meals 3 bedrooms, including a ground-floor suite with potential for a dressing room 2 bedrooms upstairs + bathroom + separate ...

COLDWELL BANKER ESTEREL REALTY

44 avenue du Général Leclerc - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

